

Los futbolistas del Real Murcia Fernando y Pumar visitan el IES "La Florida" torreño

Hoy martes 24 de febrero han compartido un encuentro en el que han charlado con los estudiantes sobre su experiencia compaginando estudios y deporte de elite

24/02/15 – Los jugadores del Real Murcia Fernando Martínez y Fernando Pumar han visitado en la mañana de hoy martes 24 de febrero el IES "La Florida" de Las Torres de Cotillas, donde han participado en un encuentro con los estudiantes del centro. En él, los futbolistas del club murciano han hablado de su experiencia compaginando estudios y deporte de elite, y han respondido las diversas preguntas de los curiosos alumnos.

"Fernando es licenciado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, y Fernando Pumar está concluyendo los estudios de Arquitectura", explica el concejal de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta, que también ha asistido a esta iniciativa organizada por el AMPA del centro. "Ambos suponen un magnífico ejemplo para incentivar a los chavales para que sepan la importancia que tienen sus estudios, que deben aplicarse en ellos a pesar de que quieran volcarse en el deporte", apunta el edil.

